



LOS USUARIOS DE GOOGLE DRIVE AHORA ESTAN LIMITADOS AL NUMERO DE ARCHIVOS QUE PUEDEN CREAR EN UNA CUENTA; ESTO INCLUYE A LOS SUSCRIPTORES DE GOOGLE ONE.



Los usuarios de Google Drive ahora están limitados al número de archivos que pueden crear en una cuenta; esto incluye a los suscriptores de Google One.

Los usuarios de Google Drive ahora cuentan con un límite de cinco millones de documentos en sus perfiles sin necesidad de una suscripción de almacenamiento adicional. Esto abre la puerta a que más personas accedan a esta herramienta y la disfruten.

Según The Verge, Google decidió implementar sin anunciarlo un nuevo límite para los archivos creados por el usuario en Google Drive, pero no se aplica al total de los archivos compartidos. Esto significa que es posible tener más documentos en la cuenta incluso si estos no fueron generados por el dueño de dicha cuenta.

Ross Richendrfer, vocero de Google, dijo que el cambio se había hecho para mejorar la eficiencia y fiabilidad de los sistemas informáticos y así prevenir posibles abusos.

Si el límite de uso se supera, Google les informará a los usuarios a través de una notificación, invitándoles a contactarse con ellos para encontrar una solución adecuada al problema.

Actualmente, los más de cinco millones de documentos existentes suponen una gran preocupación.

Se dice que existe un umbral de cantidad de documentos a ser alcanzado para los usuarios de la plataforma de Google Drive, sin embargo hay varios que han logrado sobrepasarlo. Un usuario llamado ra13 compartió en Reddit cómo consiguió más de siete millones de archivos en su cuenta a pesar de tener un plan con 2 TB. Sorprendentemente recibió una alerta indicando que no podría crear más



archivos.

Desde el pasado mes de febrero, se han estado produciendo varios informes por parte de otros usuarios respecto a una cuestión similar en la plataforma de Google. Esto ha conducido al conglomerado a confirmar que se ha sobrepasado el cupo fijado para elementos y eso ha resultado ser motivo de la preocupación actualmente.

El usuario ra13 de Reddit, explicó la ironía detrás del límite recientemente impuesto en el almacenamiento de archivos. Aunque alguien tiene 2 TB como tamaño máximo en su nube personal, si ellos generan archivos con un tamaño promedio de 400 KB, llegarán primero al tope máximo de documentos permitidos.

La compañía Google decidió hacer un cambio en sus herramientas sin prevenir a los usuarios y sin previo aviso, lo que significa que ahora hay personas como ra13 quienes tienen la complicada tarea de reducir el número de archivos almacenados en su cuenta para poder continuar utilizando los servicios de la plataforma.

Según informó The Verge, Google aún no ha actualizado la versión en línea de los sitios web oficiales de Google One o Workspace con respecto al nuevo límite de almacenamiento de archivos. En el último hay una cifra máxima alta que es 400,000 archivos almacenados.

